



## Alumnos palentinos de la Universidad de Salamanca harán prácticas en los Ceas

### EL NORTE

**PALENCIA.** La junta de gobierno de la Diputación celebró ayer su primera reunión del mandato con la aprobación de un convenio de cooperación educativa de prácticas externas entre la Diputación y la Universidad de Salamanca, que permitirá que los alumnos palentinos que

cursan sus estudios de Trabajo Social en el campus de esta institución académica puedan realizar prácticas en los centros de acción social (Ceas) de la provincia.

Asimismo, se aprobó la adenda al acuerdo tipo de colaboración con la Gerencia de Servicios Sociales de Castilla y León que completa el

acuerdo aprobado el pasado mes de abril y que incluye una garantía de pago favorable a las entidades locales firmantes en el acuerdo.

En el área de cultura, se aprobó, en el marco del acuerdo con la Junta de Castilla y León para incentivar la reparación, conservación y mejora de colegios de Educación Infantil y Primaria de la provincia, la convocatoria de ayudas a ayuntamientos. Se destinarán 240.000 euros en dos años (100.000 euros en 2015 y 140.000 en 2016), que serán financiados a partes iguales por la Junta y la Diputación.